

# 花園小 今週のピックアップ

平成28年

10月31日～

11月4日



11月は読書月間です。学校では図書委員会が中心になって、いろいろな取り組みを考えてくれています。本校ではアンケートで「読書好き」と答えた子が、高学年では80%もありました。低学年の頃から、読み聞かせをはじめとして本に親しむ機会を多くしてきた効果が現れています。ご家庭でも「うちどく」をどんどん取り入れていただけるとありがたいです。

ごんごん駅伝の練習が始まっています。4年生以上の70名が参加して、長距離走をがんばっています。選手をめざす子もいれば、自分の記録に挑戦する子もいて、それぞれ苦しさに、自分に勝つ気持ちでトラックを走っています。駅伝大会は12月22日、校内マラソン大会は1月26日を予定しています。



今日はビブスの色を分けて、グループごとの練習です！



全員そろっていますか



11月4日（金）地震避難訓練を行いました。今年は、大地震により大津波警報が発令されたとの想定で、花園保育園も参加しての大規模な訓練をしました。

子どもたちは机の下にもぐった後、運動場に避難します。その後、大津波警報発令を受けて北館3階に上がります。花園保育園も園児・職員・手伝いの老人会の方合計200名が小学校へ避難してきました。学校の南館3階は、保育園をはじめ地域の方の避難場所になります。1歳児の子は、大人にだっこされながら、2歳以上の子はゆっくり手をつないで階段を昇り降りしていました。無事に訓練ができて、ほっとするとともに、本番に備えることの大切さを感じることができました。

体育館天井工事が終了しました。落下防止のため今までのつり下げ式の天井がなくなり、昇降機付きのLED照明に変わりました。2学期の体育ができませんでしたが、ようやく子どもたちの声が帰ってきました。



省エネ&自動で昇降します

## 表彰

【常滑カップ 2016 U10 サッカー大会】優勝 板山FFC 3年 渡辺太絃

【第9回空手道選手権大会】少年三の部 3位 6年 水口幸心

【第7回あいさつ川柳コンクール】小学生以下の部 優秀賞 2年 山田なつめ